
Anfrage des AM Kretschmer bzgl.. genauere Darstellung der Schulneulinge in der Grundschule 
Waldorf zum Schuljahr 2015/16 
 
-wurde von der Verwaltung beantwortet- 
 


